

Was unterscheidet uns von den Parteien?

Unsere Kandidaten



■■■ Wir sind eine Gemeinschaft aus engagierten Bürgerinnen und Bürgern aus Hochdorf- Assenheim

■■■ Wir sind unabhängig und ausschließlich für die Ortsgemeinde tätig

■■■ FWG – wir stehen für Bürgernähe, Sachverstand und Transparenz

Zudem sind wir:

1. Frei von parteipolitischen Zwängen und daher bürgernah:

Da wir uns als unabhängige Wählergruppe ausschließlich auf die Interessen unserer Gemeinde konzentrieren, können wir uns voll und ganz auf die Bedürfnisse unserer Bürgerinnen und Bürger einlassen und sie im politischen Prozess vertreten. Wir sind eine bürgernahe Gruppierung, die aktiv zuhört und sich engagiert für die Belange unserer Gemeinde einsetzt.



2. Frei von bundespolitischen Parteiinteressen und daher ortsbezogen:

Als Freie Wählergemeinschaft Hochdorf-Assenheim e.V. haben wir keine übergeordneten Agenda oder Parteiinteressen. Unsere Entscheidungen basieren ausschließlich auf dem Wohl unserer Gemeinde in der wir die nötige Erfahrung mitbringen um eine sachliche Politik zu gestalten.



3. Frei von Intransparenz, offen und ehrlich:

Wir setzen uns für Transparenz in der Kommunalpolitik ein und legen Wert auf eine offene und ehrliche Kommunikation mit unseren Bürgerinnen und Bürgern, sodass politische Entscheidungen nachvollziehbar und transparent sind. Mit uns haben Sie eine freie Wählergruppe an Ihrer Seite, die sich für eine offene Politik einsetzt.



Haben Sie Interesse die Dorfpolitik von Hochdorf-Assenheim mitzugestalten?

Machen Sie mit!

Diskutieren Sie mit uns bei unseren regelmäßigen Treffen.

Genauer erfahren Sie beim Besuch auf unserer Website und im Amtsblatt.

Wir freuen uns auf Ihr Kommen.

FWG Hochdorf-Assenheim

